



後田地区公民館だより

令和5年度 第2号 令和5年8月22日
後田地区公民館 館長 山神由美子 ☎65-3125



残暑見舞い申し上げます。暑い日が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか？エアコンの活用、水分補給、休息、十分な睡眠、熱中症対策は大丈夫でしょうか？まだまだ酷暑の夏が続きます。栄養もしっかり取ってこの暑い夏を乗りきっていきましょう。台風の影響で農作業等の段取り大変苦労されていることと思います。どうぞご自愛ください。

【7/2(日) 公民館環境整備】

運営委員、地域づくり協議会の皆様協働で早朝作業実施!!
前日からの大雨で天気が心配でしたが小雨にて決行。今回から裏山は斜面にて段差もあり危険であるとの事で公民館周囲の草払い、側溝の掃除等、綺麗にしてくださいました。女性の方にはお茶の準備を手伝って頂きました。
日曜日の早朝作業でしたがたくさんの方にご協力いただき本当に感謝です。お疲れ様でした。



【7/29(土) 夏休みこども講座、パンでランチ】

食生活推進員の方々にご指導いただき『親子パンでランチ』開催。
パン生地を捏ねて、醗酵、形成まで時間がかかりましたが、5種類の美味しいパンが出来上がりました。



★ ～～『国見よかところ祭り』 実行委員会～～★

6/17(土)国際交流員“キャサリン氏”を講師に招き、地域のおばあちゃん達にも参加していただき国際交流。イースターエッグに挑戦しました。最初にキャサリンの故郷アメリカフロリダ州の文化、特色、イースターエッグの由来についてクイズ形式で説明。その後イースターエッグに挑戦。数色の食紅でゆで卵に色付け!! おばあちゃん達も子ども達と一緒に絵を描いたり模様を描いたり楽しく参加されていました。“キャサリン”は8月にアメリカへ帰国されます。帰国前に楽しく交流できたことに感謝です。肝付町で体験されたこと,子ども達、地域の方たちと交流。時には思い出してまたいつかお会いできることを願っております。



🌸 郷土菓子“ふくれ菓子作り” (^_^)☆

7/28(金)ふくれ菓子を作りました。
材料を混ぜてカップに入れて蒸し器で20分ほど蒸して出来上がり!!
出来立てのアツアツをみんなで試食!(^^)!
食感がモチモチしてとても美味しくいただきました。



🌻 くにみ楽Café & Bar会議 🌻

コロナ感染の分類が『5類』に引き下がり『国見よかところ納涼夏祭り』を4年ぶりに開催予定で、計画中です。
場所は本城集落センターを予定しておりますが、雨天の時は後田地区公民館での開催になります。当初、8月に行う予定でしたが、9月の開催になりました。今のところ9/23(金)祝日を予定しております。詳細はまたご連絡いたします。その際にご協力よろしくお願いたします。